

Quiévrain: un dealer «occasionnel» identifié lors d'un contrôle de police

Le principal suspect a avoué les faits lors de son audition.

E. Brl.

Publié le 22-09-2022 à 15h13 - Mis à jour le 22-09-2022 à 15h14



Lisez L'Avenir 1 mois pour 1€ et aidez-nous à conserver notre ancrage régional fort et à vous délivrer une information de qualité.

C'est une lutte de tous les jours mais elle porte, heureusement, parfois ses fruits. En début de semaine, les équipes de la zone de police des Hauts-Pays étaient envoyées vers le centre-ville de Quiévrain à la suite d'un appel 101 afin de contrôler un véhicule suspect. Sur place, le véhicule identifié et contrôlé n'amenait aucune mesure à prendre par la police. Cependant, les policiers ont procédé au contrôle d'un autre véhicule et des quatre occupants.

Les policiers ont visiblement eu du flair puisqu'ils ont ainsi saisi 14,7 grammes de résine de cannabis, conditionnés en cinq paquets, 11 grammes d'herbe conditionnés en cinq paquets et 325 euros en petites coupures. Les stupéfiants étaient dissimulés dans les sous-vêtements des occupants. Le principal suspect, âgé de 20 ans, a avoué lors de son audition procéder occasionnellement à la revente de stupéfiants à des amis.